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ABSTRAK 
 

Akbar Adyatama Alyamami, Peran Pengasuh dalam Pengembangan 
Karakter Religius pada Yayasan Anak Yatim Alza el-Rohmah Teluk Jambe 
Karawang. Skripsi, Jakarta: Program Studi Pendidikan Agama Islam, 
Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta. 2022 

 Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan peran pengasuh dalam 
pengembangan karakter religius, metode-metode yang digunakan dalam mencapai 
karakter religius serta faktor pendukung dan penghambat dalam pengembangan 
karakter religius oleh pengasuh di Yayasan Anak Yatim Alza el-Rohmah Teluk 
Jambe Karawang. 

 Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif yang dimana jenis 
penilitiannya berupa penelitian lapangan atau field research. Sumber data diperoleh 
dari hasil observasi, wawancara, dan studi dokumentasi. Observasi dilaksanakan di 
yayasan anak yatim Alza el-Rohmah Teluk Jambe Karawang, Jawa Barat pada 
bulan Maret tahun 2022. Teori yang digunakan teori pengasuhan, pendidikan 
karakter, dan karakter religius. 

 Hasil penelitian yang ditunjukkan bahwasanya peran pengasuh dalam 
pengembangan karakter anak yatim ini dilakukan dengan cara memberikan 
pendidikan, membimbing, memberikan teladan, motivasi. Dibuktikannya dengan 
perubahan yang signifikan terjadi pada saat anak yatim belum tinggal di yayasan 
dan sudah tinggal di yayasan. Perubahannya menunjukkan karakter religius yakni 
jujur, bermanfaat terhadap orang lain serta disiplin yang tinggi. 

 

Kata Kunci: Pengasuh, Karakter Religius, Yayasan Anak Yatim Alza el-
Rohmah 
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ABSTRACT 

Akbar Adyatama Alyamami, The Role of Caregivers in Religious Character 
Development at the Alza el-Rohmah Orphan Foundation Teluk Jambe 
Karawang. Thesis, Jakarta: Islamic Religious Education Study Program, 
Faculty of Social Sciences, Jakarta State University. 2022 

This study aims to describe the role of caregivers in the development of religious 
character, the methods used in achieving religious character as well as the 
supporting and inhibiting factors in the development of religious character by 
caregivers at the Alza el-Rohmah Orphans Foundation Teluk Jambe Karawang. 

This study uses qualitative research methods where the type of research is in the 
form of field research or field research. Sources of data obtained from observations, 
interviews, and documentation studies. Observations were carried out at the Alza 
el-Rohmah orphanage, Teluk Jambe, Karawang, West Java in March 2022. The 
theory used is parenting theory, character education, and religious character. 

The results of the study showed that the role of caregivers in developing the 
character of orphans was carried out by providing education, guiding, setting an 
example, and motivating. This is evidenced by the significant changes that occurred 
when the orphans had not yet lived in the foundation and had already lived in the 
foundation. The changes show good morals and religion. 

Keywords: Caregivers, Religious Characters, Alza el-Rohmah Orphans 
Foundation 
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ص   الم

اليامامي,   ادياتما  تنمية  اك  الرعاية   مقدمي  ألزا  دور  مؤسسة  ية   الدي صية  ال

بية  اراوانج. أطروحة ، جاكرتا: برنامج دراسة ال الرحمة للأيتام ، تيلوك جام ، مدينة 

لية العلوم الاجتماعية ، جامعة ولاية جاكرتا.  ية الإسلامية ،    .٢٠٢٢الدي

الدر  ذه  ددف  وصف  إ  صية  اسة  ال تنمية  الرعاية   مقدمي  والطرق  ور   ، ية  الدي

تنمية   والمثبطة   الداعمة  العوامل  وكذلك  ية  الدي صية  ال تحقيق  المستخدمة  

ية لمقدمي الرعاية. صية الدي اراوانج. ال   دار الأيتام ألزا الرحمة  خليج جامبا ، مدينة 

الب البحث أسلوب  ذا  البستخدم  ون نوع  النو حيث ي ي.حث  ل بحث ميدا   حث  ش

ا من الملاحظات والمقابلات ودراسات التوثيق. تم إجراء   صول عل مصادر البيانات ال تم ا

ية  مارس   اراوانج ، جاوة الغر .  ٢٠٢٢الملاحظات  دار الأيتام ألزا الروما ، تيلوك جام ، 

ة ة المستخدمة  نظر ي انت النظر صية الدي صية وال عليم ال   ة.الأبوة والأمومة و

صية الأيتام تم من خلال توف   تنمية  الدراسة أن دور مقدمي الرعاية   رت نتائج  أظ

مة ال حدثت عندما   ات الم ذا من خلال التغي . يت  التعليم والإرشاد والقدوة والتحف

و  المؤسسة  عد   عاشوا  قد  الأيتام  يكن  ر  لم  تظ ات  التغي المؤسسة.  بالفعل   عاشوا 

ميدة والدين. الأخلاق  ا

 

ية ، مؤسسة ألزا الروحمة للأيتام  صيات دي لمات المفتاحية: مقدمو الرعاية ،    ال
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MOTTO 
 
 
“Help someone when he asks for your help, whether you are in good times or 

in trouble, someday you will get help when you are in a very desperate 

situation” 

-Akbar Adyatama- 
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